Plouaret

Recherche bénévoles pour télé hertzienne

Depuis deux ans, Trégor Vidéo propose une télévision sur Internet. Rendue possible par le TNT, l'association rêve maintenant de passer de la télé-web à une vraie télévision hertzienne. «Pour cela nous nous sommes engagés avec 3 partenaires de la fédération des vidéos de pays à présenter un projet dans le cadre du programme européen Leader + », explique Loic Chapron un des membres de l'association. Ces 3 partenaires sont AF dudarrak Bideo (Pays Basque), Parc de la Brenne (région Centre) et Télé Millevaches dans le Limousin. Une étude de falsabilité a déjà commencé. «Elle se poursuivra jusqu'à la fin de l'année. » Suivra une période de rodage de 3 mois de la chaîne locale sur le réseau hertzien avant son lancement sur l'ensemble du territoire de Trégor-Goëlo. Cette télévision se veut parlicipative et recherche donc des moyens humains pour alimenter sa grille de programmes. «Nous avons besoin de bénévoles qui se-Ion leur centre d'intérêt, leur disponibilité et leur compétence viendront compléter l'équipe des permanents. » En quelques années, la



Loic Chapron et Allant L'Estimé de Trégor Vidéo présenteront leur projet de télévision hertzienne participative le vendredi 19 janvier à 20 h 30 à la Maison du développement.

vidéo s'est bien democratisée. Ils ne sont pas rares les amateurs qui filment tel ou tel événement et qui en assurent ensulte le montage sur leur ordinateur. Si vous êtes dans ce cas, si vous êtes responsable d'association et que vous voulez la promouvoir ou si tout simplement ce projet vous intéresse, Trégor Vidéo organise une réunion d'information à la Maison du développement le vendredi 19 janvier à 20 h 30.